

Periódico: El Economista.

Título: ¿Qué hacemos con la variante Delta?

Tema: Salud.

Referencia: Martínez Leyva, R. (Agosto,31,2021). ¿Qué hacemos con la variante Delta? [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3kmhpDk>

Resumen:

¿Qué hacemos con la variante Delta?

Delta es ahora la cepa predominante en los nuevos contagios de todo el mundo, especialmente en países que relajaron las medidas de seguridad y no tienen tasas altas de vacunación.

Los síntomas provocados por Delta también parecen ser diferentes a los que conocemos. Las infecciones por Delta son más severas y producen más casos que requieren hospitalización, y más muertes.

Todas las vacunas utilizadas actualmente están por encima del 80% de efectividad, incluidas todas las aplicadas en nuestro país.

Estamos en medio de la tercera ola de infecciones en México, donde el índice de personas con el esquema completo de vacunación es de apenas 25% de la población total, y casi el 100% de los nuevos casos son causados por Delta.

En medio de una pandemia, todos somos responsables por la seguridad de todos aún cuando estemos inmunizados

Responsable: Berenice Verde Hernández.